

À la demande de représentants des enseignants chercheurs, chercheurs et étudiants d'Orléans, Jean-Pierre Sueur a participé ce vendredi 17 avril à une conférence de presse au cours de laquelle il a repris les propos qu'il avait déjà tenus au Sénat. Il a annoncé qu'il s'adresserait au Premier ministre, François Fillon, à qui il a adressé le même jour un message dans lequel il écrit : « *Après avoir rencontré longuement ce matin des représentants des enseignants chercheurs, chercheurs et étudiants de l'Université d'Orléans, j'ai acquis la conviction qu'un signe fort, un acte fort de votre part serait de nature à mettre fin à la longue crise que connaissent nos universités, à l'angoisse des étudiants et de leurs familles qui craignent que leur année universitaire soit perdue, faute de pouvoir passer les examens dans de bonnes conditions.*

*Concrètement, le retrait et la « remise à plat » des projets de réforme de la formation des maîtres et du statut des enseignants chercheurs ainsi que des prises de positions quant aux postes et aux moyens affectés aux universités seraient, j'en suis persuadé, de nature à débloquer les choses. »*

Jean-Pierre Sueur a également écrit au Premier ministre qu'il serait, en outre, « *très positif* » qu'il marque son « *accord avec les positions exprimées sur plusieurs de ces sujets à l'unanimité par la Conférence des Présidents de l'Université* ».

[>> La République du Centre du 18 avril 2009](#)

[>> L'article paru sur le site de Rue89](#)

[>> La prise de position unanime de la Conférence des présidents d'Université](#)

.